

■ **Llama Narváez a hacer trabajo institucional**

La Sagarpa “no caerá en parálisis” por comicios

**CAROLINA GÓMEZ Y
FERNANDO CAMACHO**

La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) no caerá en parálisis durante el periodo electoral, advirtió el subsecretario de Agricultura y encargado de despacho de la dependencia, Jorge Narváez Narváez.

Durante la Reunión Nacional de Delegados, Veda Electoral y Ejecución de Programas 2018, y ante delegados de la Sagarpa en todo el país, señaló que es un año atípico por el periodo electoral, pero que los representantes de la dependencia deben fortalecer la atención y servicio al sector agroalimentario del país.

Subrayó que no hay simulaciones ni supuestos, así como ninguna distracción que pueda servir de pretexto para no hacer las cosas, dejarlas pasar o realizarlas mal. Incluso, adelantó que la dependencia redoblará los esfuerzos en el sector agroalimentario nacional para beneficio de los productores agropecuarios y pesqueros.

Enfatizó que “el trabajo en la Sagarpa debe realizarse con el cuidado institucional y con las reglamentaciones que nos confieren; no debe haber distorsiones que perjudiquen el trabajo y la mecánica de la institución”.

En tanto, la Secretaría de la Función Pública (SFP) llamó a los integrantes del gobierno federal a abstenerse de infringir las disposiciones legales en materia electoral, para prevenir actos u omisiones que constituyan responsabilidades administrativas.

Mediante una circular, la SFP dio a conocer la convocatoria a los funcionarios a no transgredir la ley en materia de propaganda, evitar influir en la equidad de la competencia y aplicar de forma imparcial los recursos públicos.

El documento fue remitido a partir del pasado 20 de marzo a los titulares de los órganos internos de control en dependencias y entidades de la AFP, la Procuraduría General de la República (PGR) y las unidades de responsabilidades de las empresas productivas del Estado.

La Sagarpa no caerá en parálisis por veda electoral

► En reunión con delegados estatales, el encargado del despacho de la secretaría los instó a fortalecer la atención al sector agropecuario

[BLANCA ESTELA BOTELLO]

Jorge Narváez, encargado de Despacho de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), aseguró que la dependencia mantendrá la atención al sector durante la veda electoral.

Durante la Reunión Nacional de Delegados, para hablar sobre la veda electoral y la ejecución de programas durante este año, Narváez enfatizó que la dependencia no caerá en una parálisis durante el periodo electoral.

Señaló que aunque el 2018 es un año atípico por el proceso electoral, los representantes de la Sagarpa en las entidades federativas deben fortalecer la atención y el servicio al sector agroalimentario.

El funcionario expresó que no hay simulaciones ni supuestos, ni ningún tipo de distracción que pueda servir como pretexto para dejar de hacer las cosas, dejarlas pasar o hacerlas mal, ya que se debe generar confianza y certidumbre a los productores del sector agroalimentario.

Pidió a los delegados reforzar sus acciones en beneficio del sector y señaló que cada una de las áreas tiene reglas

de operación y mecánicas operativas, por lo que no hay espacio para ocurrencias, "se tiene que ser corresponsables y complementarios".

El subsecretario de Agricultura expresó que la maquinaria de la Sagarpa está bien aceiteada y tiene que funcionar con todas las piezas, todos los engranajes, donde cada pieza tiene un valor importante.



No hay pretexto ni simulación para dejar de servir con certidumbre, dijo Jorge Narváez en la reunión de delegados.



Sagarpa descarta parálisis
por veda electoral:

Narváez

Sagarpa descarta parálisis por veda electoral

México.- La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) redoblará los esfuerzos en el sector agroalimentario nacional para beneficio de los productores agropecuarios y pesqueros, a fin de cumplir con el mandato de atender las diferentes zonas, regiones y estados del territorio mexicano.

El subsecretario de Agricultura y encargado del Despacho de la dependencia, Jorge Narváez Narváez, aseveró que la Sagarpa no va a caer





Sagarpa descarta parálisis por veda electoral

La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) redoblará los esfuerzos en el sector agroalimentario nacional para beneficio de los productores agropecuarios y pesqueros, a fin de cumplir con el mandato de atender las diferentes zonas, regiones y estados del territorio mexicano. El subsecretario

Sagarpa descarta parálisis por veda electoral

México.- La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) redoblará los esfuerzos en el sector agroalimentario nacional para beneficio de los productores agropecuarios y pesqueros, a fin de cumplir con el mandato de atender las diferentes zonas, regiones y estados del territorio mexicano. El subsecretario de Agricultura y encargado del Despacho de la dependencia, Jorge Narváez Narváez, aseveró que la Sagarpa no va a caer en una parálisis durante el periodo electoral.

Durante la "Reunión Nacional de Delegados. Veda Electoral y Ejecución de Programas 2018", expuso que es un año atípico por el periodo electoral, pero los representantes de la dependencia, en cada una de las entidades federativas, deben fortalecer la atención y servicio al sector agroalimentario del país.

"No hay simulaciones, supuestos, ni ningún otro tipo de distracción que pueda servir como pretexto y dejar de hacer las cosas, dejarlas pasar o el hacerlas mal", destacó Narváez Narváez.

Enfaticó que el trabajo de la dependencia debe realizarse con el cuidado institucional y con las reglamentaciones que le confieren, e insistió en que no debe haber distorsiones que perjudiquen el trabajo y la mecánica de la institución. "Nos debemos al sector.

Sagarpa descarta parálisis por veda electoral

México.- La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) redoblará los esfuerzos en el sector agroalimentario nacional para beneficio de los productores agropecuarios y pesqueros, a fin de cumplir con el mandato de atender las diferentes zonas.

 **Sagarpa descarta parálisis por veda electoral. LEA MAS**
economista.mx/empresas

CORPORATIVO



#OPINIÓN

DE SEMANA SANTA CON REFLEXION

"¿Pagar la cuenta? ¡Qué costumbre tan absurda!", Groucho Marx

ROGELIO VARELA



hora que la feligresía católica vivirá la máxima celebración al cobijo de la Semana Santa, es buen momento para reflexionar sobre algunas dudas pendientes que tiene el sector público en relación con un evento de esa importancia.

Me refiero a la visita del **Papa Francisco** en febrero de 2016, recorrido que incluyó la Ciudad de México, Michoacán, Estado de México, Chiapas y Chihuahua. Se estima que los cuatro estados correspondientes invirtieron al menos 170 millones de pesos para recibir al sucesor de Pedro.

Hablamos de gastos en seguridad, infraestructura, pago a voluntarios, además de los traslados entre las diversas entidades donde hubo actividades religiosas.

El problema es que a ciencia cierta se desconoce qué dependencias en específico destinaron los recursos para la visita papal, qué proveedores la organizaron, cuándo se firmó el contrato, e incluso, algo no menos importante, si el gobierno ya liquidó esas facturas, entre otros cuestionamientos.

Desde hace algunos meses se han ingresado en diversas dependencias solicitudes de transparencia para esclarecer esas interrogantes y conocer exactamente cuánto le costó a los mexicanos el recorrido de **Jorge Mario Bergoglio** por tierras aztecas.

TODAVÍA SE DESCONOCE CUÁNTO SE GASTÓ EN LA VISITA PAPAL

En enero del presente año, y luego de que el gobierno chileno informara que derogó hasta 10 millones de dólares para la or-

ganización y seguridad de la visita del **Papa Francisco**, en el país sudamericano se desencadenó una ola de violencia de importantes consecuencias. A ver si aquí no nos vamos de espaldas también.

LA RUTA DEL DINERO

A unos días que inicie la veda electoral la SAGARPA dejó claro que redoblará los esfuerzos en el sector con el objetivo de seguir ampliando la producción de alimentos. Así lo aseguró el subsecretario de Agricultura, **Jorge Narváez Narváez**. Mientras el tema de los salarios en México sigue a debate por las campañas políticas Love Mondays la plataforma de evaluación de empresas por sus propios profesionistas acaba de difundir la lista de las empresas con los mejores salarios en los puestos gerenciales en nuestro país.

La investigación revisó 7 mil 721 salarios de poco más de 4 mil empresas para obtener un listado final de 20 compañías y arrojó que el promedio salarial para el puesto de gerente asciende a 32 mil 596 pesos al mes. **Dave Curran**, COO de Love Mondays precisó que entre las compañías que ofrecen mejores remuneraciones figuran

Procter and Gamble con 55 mil 560 pesos, PepsiCo con 51 mil 578 pesos, Cemex con 15 salarios 49 mil 83 pesos, Ford con 46 mil 150 pesos, Telmex con 45 mil 464 pesos, Grupo Televisa con 41 mil 237 pesos, Grupo Bimbo con 39 mil 698 pesos, KPMG con 39 mil 539 pesos, Grupo Modelo con 38 mil 204 pesos y Compartamos Banco con 33 mil 587 pesos. Corporativo se volverá a publicar el lunes 2 de abril deseando a todos sus lectores Felices Pascuas.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM
@CORPO_VARELA